



Seclin en fête

Dimanche 28 juin 2015 dès 14h

Ateliers, Théâtre de rue, Animation pour enfants, petite restauration



19h Kendji Girac en concert

parc de la Ramie

GRATUIT



Avec les associations seclinoises :

- La Seclinoise Javelot
- Les Amis de la Cité Jardins
- Les Grands Enfants
- Cœur de Femmes
- L'Union Nationale des Retraités et Personnes âgées
- Forme Santé Détente Seclin
- Les Amis des Géants
- Main dans la Main
- Les Ritoudis Coude à Coude

- Entrée, animations et spectacles gratuits
- Restauration et buvette sur place toute la journée

Accès :
Parc Rosenberg, par la rue Marx Dormoy
 (direction Centre Hospitalier de Seclin) **Parking Marx Dormoy**

- en TER : gare SNCF à proximité. A 15 minutes de Lille ou de Douai
- en bus (Transpole) : ligne 52 / arrêt Marx Dormoy



Conception : service Comm' // ville de Seclin

De 14h à 20h, parc Rosenberg

Les gélules 4 couleurs de M. et Mme Li

Démonstration foraine de pilules miraculeuses issues de la médecine chinoise "une satire à l'orientale sur l'illusion du bonheur à travers la consommation". Gwen Aduh et Aurélie de Casanove, interprètent deux camelots de marché qui tentent de vendre des gélules miracles en narrant des contes chinois et en faisant des démonstrations de mentalisme et d'illusions.



Majoretteketet

De magnifiques jambes féminines, des jambes masculines musclées, des bottes blanches, des jupettes, des petits chapeaux en fourrure, des lèvres rouges, des cannes de tambour major et beaucoup d'enthousiasme ! En quelques années, le groupe bruxellois de majorettes Majoretteketet a pris du galon. Ces dames, guidées par un beau major, incarnent avec gros clin d'œil toutefois l'ordre et la discipline, comme il incombe à de « véritables » majorettes. Au son de l'entraînante musique de fanfare, les jambes élastiques s'élancent en l'air, les doigts agiles font jongler les bâtons et les regards pétillants pétillent de sensualité. Difficile de rester indifférent à tant d'ardeur féminine.



Bienvenue à l'Arène de Hopla Circus !!!

Un univers désopilant où les masques du catch mexicain se mélangent au cirque, à la magie et au clown !

Dans l'arène, les gladiateurs contemporains s'affrontent dans un ballet improvisé de prises acrobatiques et de frappes spectaculaires. Tout l'art est de faire croire à la violence des coups portés par les combattants. Sur le ring la domination du vainqueur sur le vaincu est légitime.

Le cirque et le catch sont nourris au sein de la démesure et du spectaculaire. Tous deux sont des arts acrobatiques et fantasques. Quand un artiste de cirque porte le masque du Catcheur, le vrai et le faux se perdent dans de méandres plus complexes encore. Le cirque fait déraiper les règles du catch vers un univers désopilant, son incursion sur le ring impose la déviance comme une source poétique géniale et délirante.



L'Odyssée pour les Nuls

Coincés derrière leurs bureaux du Boulevard Léopold II, Jocelyne et Jean-Jacques rêvent à de grands espaces, d'amour et d'aventure. Aussi quand la Fédération Wallonie-Bruxelles entreprend de faire connaître les grands épisodes de la mythologique, ils se portent volontaires et se retrouvent sur les routes pour raconter l'Odyssée revisitée ! Troie, les Cyclopes, les Sirènes, Circé, Calypso, Charybde et Scylla : tout est là ! Y compris le dessous des cartes et les terribles secrets de l'histoire enfin dévoilés. Retrouvez Ulysse et Pénélope, Jocelyne et Jean-Jacques pour cette aventure épique aux rebondissements aussi drôles qu'inespérés.



19h Kendji Girac en concert